
Отчётное расширенное заседание Старобешевского районного  совета Профсоюза работников образования

Профсоюз объединяет поколения,
Профсоюз – защитник прав и друг,
Воплощение всеобщего стремления -
Не сидеть, сложа напрасно рук!

  

Профсоюзные активисты – это настоящие энтузиасты, люди активной жизненной
позиции, оптимисты и профессионалы, умелые организаторы и новаторы. Люди,
работающие во благо своего коллектива, стремящиеся поддержать и защитить в
трудную минуту.

  

23 января 2019 года  в зале заседаний администрации Старобешевского района
состоялось расширенное заседание районного совета профсоюза работников
образования и науки. 

  

На заседание были приглашены все руководители образовательных учреждений
района, руководство района, представители  районной газеты «Новая жизнь» и
телекомпании «Авеста».

      

В работе принял участие и.о. главы администрации Старобешевского района Михайлов  
Николай Петрович. Он проинформировал присутствующих об итогах работы
администрации за 2018 год, поблагодарил педагогов района за активную жизненную
позицию и воспитание подрастающего поколения, а так же акцентировал внимание на
том, что администрация Старобешевского района активно сотрудничает с районными
общественными организациями.
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С отчетным докладом «О работе районного совета профсоюза работников образования
и науки за 2018г.» выступила Михайлова С.Ф., председатель районной территориальной
профсоюзной организации ПРОН ДНР, с отчетом ревизионной комиссии районного
совета профсоюза выступила ее председатель Шехали Е.Г.

  

В отчетных докладах прозвучал большой объем работы, которую провел районный совет
профсоюза. Работа подкреплялась фактами, внушительными цифрами. Охват
профчленством в 2018 году составил 98,4% ,что на 1,5 % процента больше, чем в 2017
году. Особое внимание уделено вопросам защиты социально-экономических и трудовых
прав сотрудников, той работе, которую в этом направлении провел Республиканский
комитет ПРОН ДНР и районная организация. Рассмотрены также вопросы
внутрисоюзной, информационной работы, работы по охране труда, работы с молодыми
сотрудниками отрасли, культмассовой, оздоровительной работы и др.

  

Довольно активно прошли прения. В обсуждении отчетных докладов приняли участие 8
человек: Алешкевич Валентина Петровна – начальник отдела общего, дошкольного
образования управления образования,Прилепова Наталья Викторовна – председатель
профкома МОУ «Новоекатериновская школа», Юрьева Наталья Александровна –
председатель профкома МДОУ «Новосветский ясли-сад «Ромашка», Данилова Алла
Федоровна – председатель профкома  МОУ «Старобешевская школа №1», Денисенко
Ирина Николаевна – председатель профкома МОУ « Коммунаровская школа», директор 

МОУ «Марьяновская школа» - Радионов Владимир Васильевич, заведующая МДОУ
«Комсомольского
 
ясли-сад «Золотой ключик»
 
- Шабанова Тамара Николаевна, Константинова Нина Константиновна – председатель
профкома МОУ «Новоселовская школа».

  

В обсуждении доклада председатели первичных организаций и члены совета дали
высокую оценку работе районного совета, председателю районной территориальной
профсоюзной организации ПРОН ДНР Михайловой С.Ф. и бухгалтеру Челпановой Т.И, а
также   аппарату
Республиканского комитета Профсоюза работников образования и науки,
председателю А.С. Горшковой.

  

По итогам доклада и выступлений было принято постановление, в котором поставлены
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задачи районному совету и всему профактиву на 2019 год.

  

Стало традицией на отчетном заседании подводить итоги на «Лучшую первичную
профсоюзную организацию». Президиум строго оценил представленные материалы и
определил победителей в этом конкурсе. Так, по итогам на «Лучшую первичную
профсоюзную организацию  - 2018» пять лучших первичных профсоюзных организаций
награждены вымпелами профсоюза: Старобешевская №2, (председатель профкома
Терещенко Е.А. ,директор школы Дедок В.И.), Новосветская №1, (председатель
профкома Бондаренко Н.В., директор школы Стаминич Т.И.), Комсомольская №2
(председатель профкома ХохловаЕ.А., директор школы Борюшова Е.В.), ДОУ «Золотой
ключик» (председатель профкома Рядина Н.П., заведующая Шабанова Т.Н. ), ДОУ
Краснопольский «Аист» (председатель профкома Бабяк В.И, заведующая Яременко
Л.Ф.), председатели профкомов награждены грамотами,   р
уководители награждены грамотами районного совета профсоюза за активное участие
в решении социально-экономических вопросов работников отрасли и результативное
сотрудничество с первичной профсоюзной организацией. Также награждены
имиджевыми календарями и благодарностями 10 первичных профсоюзных организаций.

  

На заседании были подведены итоги конкурса «Профсоюз в моей жизни». Победители
конкурса - первичные профсоюзные организации: МОУ «Старобешевская школа №1»
(председатель профкома Данилова А.Ф.), МОУ «Старобешевская школа №2»
(председатель профкома Терещенко Е.А.), МДОУ «Комсомольский ясли-сад «Золотой
ключик» (председатель профкома Рядина Н.П.), МДОУ «Родниковский ясли-сад
«Родничок» (профорганизатор Безгинова А.П.) награждены Грамотами и
поощрительными выплатами.

  

Завершилось профсоюзное собрание награждением лучших профактивистов. За
многолетний добросовестный труд, активную профсоюзную деятельность по защите
социально-трудовых прав и интересов членов профсоюзов, эффективное развитие
социального партнерства почетными грамотами Республиканского комитета были
награждены: председатель профкома МОУ «Новосветская школа№1» Бондаренко Н.В,
председатель профкома МОУ «Старобешевская №2» Терещенко Е.А., председатель
профкома МОУ «Васильевская школа» Афендулова И.А.

  

Мы считаем, что наше будущее зависит от усилий каждого человека, от его инициативы,
от эффективной работы, от заинтересованности в общем результате. Поэтому, в  ходе
отчётов и выборов  в 2019 году необходимо чрезвычайно ответственно отнестись
именно к избранию своих лидеров. Но не следует забывать при этом, что «один в поле
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не воин».

  

Желаем всем плодотворной работы, конструктивных решений, успешного выполнения
поставленных задач, конкретных результатов, которые обеспечат укрепление
авторитета первичных организаций и Профсоюза в целом.

  

Бондаренко Н.В., член президиума,
председатель профкома 
МОУ «Новосветская школа №1»
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